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Protokoll vom 06.05.2015 

 - Anwesend  - Nicht Anwesend  - Nicht besetzt 

Stimmberechtigte Mitglieder 

F AS  Anne Kuhnt F ME  Tom Torgau 

   Jolande Walther    Rudi Preis 

Ersatzvertreter:  Norma Brecht Ersatzvertreter:  Anja Kunze 

   Laura Lettrari    Stefanie Penzel 

F Bau  Martin Fuhrmann F Medien  Marcus Klöppel 

   Susann Torfstecher    Martina Schneider 

Ersatzvertreter:  Florian Weiß Ersatzvertreter:  Caroline Schmunck 

   Pauline Richter    Carina Nick 

F EIT  Marvin Becker F WiWi  Jessica Winkler 

   Jan Darius    Margarita Cajamarca 

Ersatzvertreter:  Yannik Rauer Ersatzvertreter:  Julia Smiletzki 

   Michael Roßberg    Stephanie Papst 

F IMN  Lisa Möller 

   David Lepach 

Ersatzvertreter:  Artem Pokas 

  Anne Matthes 

 
Referate 

Ausl. Studierende  
 

Tommy Reichel 
Jolande Walther 

Öffentlichkeitsarbeit  Lisa Möller 

Eins, Null  NB Ökologie & Verkehr  Killian Peisker 

Finanzen  André Bogun Soziales  Tommy Reichel 

Hochschulpolitik  Cornelia Günther Sport  

 

Sebastian Jäger 
Jolande Walther 

Inklusion  NB Studium und Lehre  Marcus Klöppel 

Kultur  Laura Lettrari 
Viktoria Koske 

 

Technik  

 

Haiko Hertes 
Marvin Haagen 

Sprecher  
 

Paul Hösler 
Tom Sperschneider 

Veranstaltungen  

 

Nadja Zschunke 
Martin Schröder 
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Gäste 

Klaas Jerit Witte (TeoG e.V.), Lisa Joka (Medien), Jasmin Schminder (Medien), Wiebke Pohl (Medien), Nicky 
Weißbach (Bau), Johannes Schmidle (AS), Henrik Reichstein (WiWi), Alexander Müller (IMN) 
 
 

 

Beginn:  19:07 Uhr 

Ende:   22:30 Uhr 

Raum:   G330 

Sitzungsleitung: Tom Sperschneider 

Protokollant:  Cornelia Günther, Laura Lettrari, Jessica Winkler,  

 

1. Allgemeines 

1.1.  Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 

 

Der Studentenrat ist mit 12 von 14 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig 

 

1.2.  Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

- Tagesordnung einstimmig angenommen 

 

 

1.3.  Nächster Sitzungstermin 20.05.2015 

 

 

2. Anerkennung Hochschulgruppen 

2.1.  Technik ohne Grenzen e.V. 

 

Jan Darius:  

- Wie können euch Interessierte erreichen? 

- Infoveranstaltungen  

- soll noch mehr Öffentlichkeitsarbeit erfolgen 

- es soll zeigen, dass man gemeinsam viel schaffen kann und nicht allein ist 

Paul Hösler erklärt kurz was die Anerkennung für Vorteile hat. 

 

Abstimmung: 11/0/0 angenommen 

Damit ist der Verein „Technik ohne Grenzen e.V.“ vom 06.05.2015 bis zum 31.03.2016 

als Hochschulgruppe der HTWK Leipzig anerkannt. 

 

 

3. Ringvorlesungen Studium Generale 

 

Paul Hösler:  

- Austausch mit Cornelia Günther und Hochschulgruppe Korrektiv negativ 

- Es wird bezweifelt, dass ein Referent, der Partei für PEGIDA und LEGIDA ergreift sich 

objektiv zu Asyl und Migration ausspricht. 

- ein Vertreter von Frontex soll auch sprechen 



Studentenrat der HTWK Leipzig 

 
Protokoll vom 06.05.2015 

- die Hochschule ist ein Ort der Diskussion, aber nicht einseitig 

- Treffen mit Herrn Schubert geplant, bezweifle aber, dass es was ändern wird 

 

Jan Darius: 

- Bitte um genaue Formulierung des Anliegens 

- eine weltoffene Hochschule und für eine Diskussion die beide Seiten betrifft und 

nicht nur einseitig erfolgt 

- es sollen mehrere RednerInnen sprechen, die aber auch alle Seiten darlegen 

 

Rudi Preis:  

- Achtung bei dem Wort Toleranz 

 

David Lepach: 

- Nachfrage ob Studentenrat zu politischer Neutralität verpflichtet ist 

 

Paul Hösler:  

- StuRa besitzt ein hochschulpolitisches Mandat,  in erster Linie Hochschulpolitik-Themen 

bearbeiten 

- Solange ein Hochschulbezug besteht, besitzt der StuRa das Recht sich dazu zu äußern 

 

Walter ???: 

- Frontex trägt zum Leid der Flüchtlinge bei  Unterlassene Hilfeleistung 

- StuRa sollte sich zu diesen menschenverachtenden Vorgehen äußern 

- Podiumsdiskussion kann Pluralität der Meinungen wiederspiegeln 

- Zweifel an der Objektivität des Frontexvertreters  keine objektive Meinungsbildung 

dadurch möglich 

 

Cornelia Günther: 

- Zustimmung für Walter 

- Können/ Sollten was machen 

- Keine Gewalt geplant 

- Diskussion erweitern und anregen 

- Wenn es FH betrifft, sind wir zu politischen Äußerungen berechtigt 

 

David Lepach: 

- will darauf hinweisen, dass es wichtig ist immer mehrere Redner einzuladen 

- Meinungsfreiheit als demokratisches Grundprinzip  

- jede Meinung sollte eine Bühne bekommen, damit Extremismus nicht mehr Zulauf bekommt 

 

Jan Darius: 

- Nachfrage zu Beweislage zu Anschuldigungen ggü. Frontex 

 

Walter ???: 

- Mehrere: 

- ProAsyl, Flüchtlingsräte, N24, ARD Panorama 
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- Es werden keine ungesicherten Infos verbreitet 

 

Martina Schneider: 

- Organisation (z.B.: ProAsyl) einladen Stand vor Ringvorlesung zu machen 

- Auf andere Informationen hinweisen 

- Kritische Auseinandersetzung auch außerhalb einer Podiumsdiskussion fördern  

 

Jolande Walter: 

- habe mir die Ringvorlesung angehört 

- alter Redner mit konservativer Meinung  wenig Bereitschaft alternative Meinungen 

zuzulassen 

- kritische Themen werden auch behandelt 

 

Paul Hösler: 

- vor dem Vortrag ist eine gute Idee, aber es wird kaum Spielraum geben, dass wir diese Person 

dort reden lassen können 

- würde mich dafür einsetzen eine Podiumsdiskussion anzuregen 

 

Florian Weiß: 

- Nachfrage: Standpunkt Europäische Union 

- Amerika wehrt auch Flüchtlinge ab (Grenze Mexiko – USA) 

- Europäer bringen mit ihrem Verhalten, alltäglich Menschen um 

- Es verstößt nun mal gegen Gesetze, wenn jemand illegal einreist 

 

Paul Hösler: 

- Man kann viel kritisieren auf der Welt 

- Das hat prinzipiell nichts damit zu tun, denn diese Themen betreffen unsere Hochschule nicht 

direkt oder gar nicht. Das heißt, dass wir keine Kompetenz dahingehend haben uns dazu zu 

äußern. 

 

David Lepach: 

- StuRa sollte das jetzt nicht diskutieren 

- StuRa sollte sich für politische Prinzipien einsetzen 

 

Walter ???: 

- An Florian Weiß: 

- Nicht alle Gesetze sind Menschenwürdig 

- Nur das Format Podiumsdiskussion wird der Problemlage gerecht 

- Kontexte müssen in der Diskussion geklärt werden 

   

Paul Hösler: 

- Sollte im Plenum besprochen werden 

- Haben Auftrag,  politisches Bewusstsein zu fördern (§ 24 Abs. 3 Nr.7 SächsHSFG) 

 

Antrag:  
„Der StuRa möge beschließen, die anerkannte Hochschulgruppe “Korrektiv Negativ”, die 

Sprecher*innen und das Referat Hochschulpolitik damit zu beauftragen, im Gespräch mit Herrn 
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Schubert darauf hinzuwirken, dass die Ringvorlesungen von Herrn Patzelt, Herrn Richter und dem 

Vertreter von Frontex als Podiumsdiskussion zu gestalten. Sollte dies nicht der Fall sein, so werden 

die beauftragten Personen dazu beauftragt, gemeinsam eine Pressemitteilung dahingehend zu 

verfassen und dem StuRa-Plenum dies zur Kenntnis zu geben.“ 

 

Florian Weiß: 

- Prangert den Tod von Menschen ebenso an 

- Appeliert daran das der StuRa sich nicht zu extrem Positionieren sollte 

 

Paul Hösler: 

- Einsatz für Menschenrechte ist im Grundgesetz verankert  kein extremer/extremistischer 

Standpunkt  

 

Rudi Preis: 

- GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste (keine Gegenrede) 

 

Der Antrag wird noch einmal verlesen. 

Abstimmung: 10/0/3  Antrag angenommen 

 

4. Nachtragshaushalt 

 

André Bogun: 

- Referat Kultur Topf Schirmlizenzen wird nicht benötigt 

- noch genügend Mittel enthalten 

- Referat wünscht umtopfen 618,59€ in Topf allgemeine Referatsmittel Kultur 

- Sprecher und Finanzer sind geringfügig Beschäftigte (Aufwandsentschädigung) 

- Daher müssen Sozialabgaben vom StuRa geleistet werden 

- eigentlich Bezahlung aus Topf Versicherung 

- Topf nicht ausfinanziert, daher müsste Topf aus Rücklagen aufgestockt werden 

- Bezahlung erfolgt regulär per Lastschrift 

- daher ist es nur ein buchhalterisches Problem 

 

Jan Darius: 

- wenn bereits in letzter Periode das Problem bestand warum ist aufstocken jetzt nötig 

 

Paul Hösler: 

- weil wir bisher keine Kenntnis von der Notwendigkeit hatten 

 

Laura Lettrari: 

- die Krankenversicherung muss nicht getragen werden 

- beide Anteile müssen vom Studierenden selbst getragen werden  

 

Rudi Preis: 

- trotz beschlossener TO bitte vermerken, dass noch über Finanzierung der StuRa-Klamotten 

gesprochen werden sollte 

- Bitte TOP auf nächster Sitzung 
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André Bogun: 

- nur Referat Kultur - umtopfen soll jetzt erfolgen. über das andere werde ich mich informieren 

und dann berichten 

 

Martina Schneider: 

- warum sind die Arbeitsverträge der Sprecher nicht schriftlich? 

 

Tom Sperschneider: 

- weil das nicht nötig ist 

 

Nicky Weißbach: 

- früher waren es nur Aufwandsentschädigungen, dann wurde geklagt 

- nun geringfügige Beschäftigung 

 

 

 

Abstimmung über die Umtopfung der Referatsmittel 

Zum Thema der SV-Beiträge informiert sich André und informiert bei kommender Sitzung 

 

Abstimmung: 12/0/2  Antrag angenommen 

Mittel aus dem Topf Schirmlizenzen werden i.H.v. 618,59€ in allgemeine Referatsmittel 

überführt. 

 

 

5. Aufhebung Sperrvermerk für 200€ aus  

Topf 17 Hochschulpolitische Aktivitäten 

 

Cornelia Günther:  

- stellt Antrag Finanzielle Unterstützung - Vorträge zu Menschenrechtsverletzungen in Mexiko 

vor: 

- FAS kann Kosten nicht komplett tragen 

- Vortragsreihe ist für alle Studierenden offen 

- inhaltliche Fragen bitte direkt an Anne 

- es werden bekannte ReferentInnen (z.B. Heike Kammer) gehört 

- Auch Anne selbst war Menschenrechtsbeobachterin 

- Erläuterung der Finanzen erfolgt 

 

Florian Weiß:  

- Nachfrage wieviel Geld Referat HoPo zur Verfügung hat 

- 2000€ 

 

Jessica Winkler:  

- ist das eine Veranstaltung 

- wird das noch einmal beworben 
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Cornelia Günther: 

- ja mit Flyern und Plakaten, ggf. auch Facebook 

- es sind 2 Vorträge je am 18.05. und 20.05. 

 

Paul Hösler: 

- das Plenum entscheidet, ob sie das Thema gut finden und deshalb gibt es den Sperrvermerk 

 

Florian Weiß: 

- Deshalb soll jetzt der Sperrvermerk aufgehoben werden? 

 

Cornelia Günther: 

- Ich beantrage nur, dass aus dem Topf ein Teil des Geldes freigegeben wird 

 

Paul Hösler: 

- Es sollen einmalig 200€ aus dem Topf freigegeben werden. 

 

Martina Schneider: 

- möchte eindeutigere Formulierung der TOPS in nächster TO 

 

Abstimmung: 13/0/1 Antrag angenommen 

Damit werden die Vorträge i.H.v. 200€ über das Referat Hochschulpolitik unterstützt. 

6. Finanzanträge 

6.1.  Bildungsfahrt Krakau/ Auschwitz FSR WiWi 

 

Henrik Reichstein: 

- ursprünglich Anfang Juni angedacht 

- aufgrund von Planungsschwierigkeiten auf erstes Novemberwochenende verschoben 

- Bildungsfahrt nach Auschwitz als Busreise inkl. Übernachtung, steht  für  alle Studierenden 

offen 

 

Paul Hösler: 

- Thema Ausschwitz ist in einem Tag nicht zu fassen 

- 2000€ ist zu viel für eine Veranstaltung 

 

Florian Weiß: 

- Es ist kein neuer Antrag nötig, wurde letztes Jahr bewilligt, liegt noch im Haushaltsjahr. 

 

Yannik Rauer: 

- Nachfrage: Warum diese Summe 

- Eigenanteil Teilnehmer sollte höher sein 

 

Henrik Reichstein: 

- Studierende brauchen einen möglichst kleinen Eigenanteil 

- Es ist gut möglich, dass nicht die ganzen 2000€ abgerufen werden 



Studentenrat der HTWK Leipzig 

 
Protokoll vom 06.05.2015 

 

Laura Lettrari: 

- Warum nicht aus dem Topf FSR-Unterstützung 

 

Paul Hösler: 

- FSR – Unterstützung soll für außerordentliche Ausgaben der FSRä dienen 

- Nicht als Topf für Finanzanträge für Veranstaltungen gedacht 

 

Margarita Cajamarca: 

- Stimmt zu das 3,5h nicht ausreichen um Thema in Gänze zu erfassen  weißt auf die 

Notwendigkeit von Sensibilisierung hin 

- Eigenanteil ist bisher nur kalkulatorische Basis - nicht fix kann nachkalkuliert werden 

 

David Lepach: 

- Reine Finanzierung wird nicht positiv bewertet 

- Spricht Möglichkeit eines Darlehens  

 

Nicky Weißbach:  

- Weißt auf Doppelfinanzierung hin – erst Finanzanträge bei den FSRä und danach bei StuRa 

- es gibt nähere Konzentrationslager um allgemein für Holocaust zu sensibilisieren. 

 

Henrik Reichstein: 

- ja wir hatten auch an Buchenwald gedacht 

- Auschwitz war gut, weil da noch nicht so viele waren 

 

 

 

Johannes Schmidle: 

- Stiftungen sollten zur Unterstützung angefragt werden 

 

Margerita Cajamarca:  

- Sponsorensuche noch nicht beendet 

 

Florian Weiß: 

- Unterstützenswert wir sollen Studierende kulturell unterstützen 

- Weißt auf Höhe der Rücklagen hin 

 

Paul Hösler: 

- politische Bildung fängt nicht in Auschwitz an 

- nahe von Leipzig die Möglichkeiten zur Sensibilisierung nutzen 

- ich bin nicht dafür, dass das Geld aus der FSR-Unterstützung genommen wird 

- nicht nur für einen FSR ist, sondern für alle studierenden. 

 

Rudi Preis: 
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- zu kleine Zielgruppe für zu hohes Budget, frage ob es Deckelung/ Beschluss von StuRa gibt 

zu Höchstbetrag von Finanzanträgen 

 

Jolande Walter: 

- Findet die Veranstaltung gut, aber es waren noch nicht alle in Buchenwald 

- auch Stiftungen sollten angefragt werden 

- Fahrt nach Ausschwitz/Krakau sollte länger sein (Wochenende), damit es nicht so 

anstrengend ist 

 

Martin Fuhrmann:  

- 1300€ nur für Führung 

 

Margerita Cajamarca: 

- Exakten Kosten für Führung noch nicht bekannt 

- hohe Preis könnte am Zeitraum liegen oder es handelt sich um externe Guides 

 

Yannik Rauer: 

- Es könnte durchaus ein anderes KZ gewählt werden 

- es sollte mehr als 1 tag sein und mehr als 50 Personen. 

 

Henrik Reichstein: 

- Möchte Meinungsbild zum Antrag 

- Vielleicht nur 1.500€  

 

Tommy Reichel: 

- Wir haben politischen Bildungsauftrag 

- Halte die Fahrt für sehr Unterstützenswert 

- Wie wäre es mit Vorseminaren? Oder Studium Generale als Kooperationspartner? 

 

 

 

 

 

Tom Sperschneider: 

- Vorseminare sollen angeboten werden 

 

Henrik Reichstein: 

- Änderung der Summe des Antrages auf 1300€ 

 

Paul Hösler: 

- GO-Antrag auf geheime Abstimmung 

- Gegenrede formal von Florian Weiß 

 

Nicky Weißbach:  
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- wenn ein stimmberechtigtes Mitglied eine geheime Abstimmung wünscht, muss diese 

durchgeführt werden 

 

Laura Lettrari:  

- ich möchte eine geheime Abstimmung 

- damit muss eine geheime Abstimmung erfolgen 

- Sitzungsunterbrechung 20:45 Uhr zur Vorbereitung der geheimen Abstimmung 

- Fortsetzung der Sitzung um 21.03 Uhr 

 

Tom Sperschneider: 

- Die Höhe des Antrags ist nun 1300€ 

 

Auszählungshelfer: Anne und Marvin 

 

- keine Gegenrede 

 

Abstimmung (geheim): 5/3/4  angenommen 

Damit wird die Bildungsfahrt des FSR WiWi nach Krakau i.H.v. 1300€ gefördert. 

 

GO - Antrag 

 

Jolande Walter: 

- Verschiebung des Finanzantrages die verschwiegenen Toten auf 6.2  

- Gegenrede von Florian Weiß 

 

GO – Antrag 

 

Jolande Walter:  

 

- Verschiebung des Finanzantrages die verschwiegenen Toten auf  TOP 6.3 -> keine Gegenrede  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.2.  Fahrtkosten BauFak FSR Bau 

 

Martin Fuhrmann: 

- stellt Antrag vor 

- Die BauFaK ist eine Bundesfachschaftenkonferenz für Bauwesen, Umwelt-/Energietechnik 

etc. Aktuelle Baufak findet in Hamburg statt, der StuRa möge die Bahnfahrt dorthin fördern 
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- Budget wurde runtergefahren 

- Eigenanteil besteht - die 350 € werden vermutlich nicht ausgeschöpft, da vor kurzem ein 

günstigeres Transportmittel (Auto) gefunden wurde. 

 

Jan Darius: 

- bei der Aufschlüsselung kommst du auf 800€ - woher kommt das Geld 

- Teilnahmegebühren und sonstige Kosten 

 

Florian Weiß: 

- günstiger ist eigentlich Flugzeug, aber das ist verboten. würden wir kurzfristig den Zug 

buchen wären das ca. 100€ pro Person. 

 

Tom Torgau: 

- Wurde FernBus geprüft 

 

Martin Fuhrmann: 

- Dann kommen wir zu spät. 350€ sind die Maximalkosten 

 

Paul Hösler: 

- Erinnerung daran, dass bei Verwendung eines Privat-KFZ Pauschale abgerechnet wird. Ein 

gemietetes KFZ kann komplett abgerechnet werden. 

 

Abstimmung: 12/0/2  Antrag angenommen 

Damit werden die Fahrtkosten des FSR Bau i.H.v. 350€ gefördert. 

 

6.3.  „Die verschwiegenen Toten“ 

 

- Ausstellung und Vortrag gegen Rassismus 

- wir haben in Kooperation vom 26.05. - 26.6. die Ausstellung in unserer Hochschulbibliothek 

- Vortrag dient der Einführung in die Ausstellung 

- Honorare von insg. 200 € , davon mögen 180 € vom StuRa übernommen werden 

- Vorträge werden zeitlich/häufigkeitsmäßig an Nachfrage ausgerichtet 

 

Florian Weiß: 

- bittet darum, dass generell Anträge (oder GO-Anträge) eindeutig formuliert werden 

- denn nicht alle hätten den Antrag vorliegen. 

 

Paul Hösler:  

- Wurde dir zugesandt, kannst du dir ausdrucken. 

 

Abstimmung: 12/0/2  Antrag angenommen 

Damit wird die Ausstellung „Die verschwiegenen Toten“ i.H.v. 200€ gefördert. 
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6.4. Gautschfest 

 

Martina Schneider: 

- stellt den Antrag vor 

- alle Studierenden sind herzlich eingeladen 

- FSR EIT wird grillen 

- wir beantragen 200€ Zuschuss zum Grillgut 

-  keine Rückfragen 

 

Abstimmung: 13/1/0  angenommen 

Damit wird das Grillgut zum Gautschfest i.H.v. 200€ bezuschusst. 

 

 

6. Wahlen 

6.1.  Co-Referentin Kultur 

 

Wiebke Pohl: 

- stellt sich vor  

- Hat sich Einblick verschafft in Lauras Arbeit 

- findet die Veranstaltungen gut 

- möchte sie auch über das KUK-Festival hinaus unterstützen 

 

Martin Fuhrmann: 

- Wie hieß die andere Co-Referentin? 

- Viktoria Koske 

 

Jan Darius: 

- Ich beantrage eine offene Wahl 

 

Rudi Preis: 

- gegen, damit muss eine geheime Wahl abgehalten werden 

 

Abstimmungsergebnis: mit 34 Stimmen gewählt 

 

 

7. Informationen 

 

7.1.  SprecherInnen 

- Idee: “Bildungsreihe” 

- Guter Zuspruch und viel Befürwortung 

- KSS hat nicht getagt, Senat hat nicht getagt 

- StuRa- Fahrt nach Bad Lausick, bei Anreise mit PKW bitte kurze Rückmeldung an Paul 
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7.2.  Fachschaftsräte 

Architektur Sozialwissenschaften 

Nächste Sitzung: 12.05.2015, 16.30 Uhrzeit, Li 111 

- Laura kann als Ersatzvertreterin nichts zu den Ergebnissen der letzte FSR-Sitzung sagen 

- Jolande ist nicht mehr anwesend, weshalb  neuer Sachstand nicht mitgeteilt werden kann 

 

Bau 

Nächste Sitzung:12.05.2015, 17.00 Uhr, G 330 

- heute grillen 

 

Elektrotechnik und Informationstechnik 

Nächste Sitzung:  20.05.2015, Uhrzeit???, W 11  

- Kooperation mit FSR Medien 

- es wird einige Umstrukturierungen gebe 

 

Informatik, Mathematik, Naturwissenschaften 

Nächste Sitzung: 13.05.2015, 19.00 Uhr, Z 125 

- Pflichtgrillparty im Innenhof (PGP) , Werbung kommt noch 

- Frage: Grit Teichgräber möchte Jobportal einrichten, weiß man da was von StuRa - Seite? 

 

Laura Lettrari: 

- AS findet das gut und hat denen schon die Zusammenarbeit mit dem Career Office empfohlen 

 

Maschinenbau und Energietechnik 

Nächste Sitzung: 13.05.2015, 17.00 Uhr, N131 

- Sportfest zwei Stunden und grillen 

 

Medien 

Nächste Sitzung: 13.05.2015, 13.00Uhrzeit, LI 310?Ort 

- Gautschfest: Zusammenarbeit mit FSR EIT 

- Kulisch wird eingeladen, Gespräch am Freitag, es geht um die (fehlende) Reakkreditierung 

der Studiengänge  

- Frage: Haben wir eine GEMA-verantwortliche Person? 

 Laura: Nein, das musst du für jede veranstaltung beantragen 

 

Wirtschaftswissenschaften 

Nächste Sitzung: 13.05.2015, 19.00 Uhr, Z006 

-  ObenAir war heute 

- gut besucht 

- in zwei Wochen WiWilympics 20.05.2015  
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7.3.  Referate 

 

Ausländische Studierende  

- erste Veranstaltung: 21.05. 17:15 Uhr Kanutour mit grillen im Clara-Zetkin-Park, nur für 

ausländische studierende 

 

Jan Darius: 

- es wäre doch sinnvoll wenn auch deutsche Studierende das wahrnehmen könnten 

-  geht aber um erstes Kennenlernen 

- Vernetzung mit Partnern 

- 19.05.15 erste Sprechstunde im Büro FSR AS 11.00 bis 12.00 Uhr 

 

Eins, Null 

- nicht besetzt 

 

Finanzen 

- nicht mehr anwesend 

 

Hochschulpolitik 

- nächste KSS-Sitzung ist am 30.05.15 um 11:00 Uhr in der HfM Dresden 

- keine News zum Hochschulentwicklungsplan 

- Weiterleitung der Einladung zum fzs-Seminar “Hochschulpolitik für Einsteiger*innen” 

- Unterstützung beim Antrag von Anne (Zapatista-Vorträge) und Paul (Kritik an 

Ringvorlesung) 

 

Inklusion 

- nicht besetzt 

 

Kultur 

- bitte Veranstaltungen des nächsten Monats bis 28. des laufenden Monats an uns senden, damit 

diese in den Veranstaltungsnewsletter aufgenommen wird 

- zur Lesung am 05.06.2015 wird anschließend die Bumerang öffnen und Herr Meinhold für 

Fragen zur Verfügung stehen 

- begrüßt neue Co-Referentin 

- 01.07. Konzert in der Kirche am Connewitzer Kreuz 
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Öffentlichkeitsarbeit 

- kümmert sich um die Plakate für Sport 

- falls Sachen zur StuRa-Fahrt sind, gerne an mich 

 

Ökologie und Verkehr 

- nicht anwesend 

 

Soziales 

- am 11.05. 17.15, Li 114Infoveranstaltung in Kooperation mit dem Studentenwerk für 

chronisch erkrankte Studierende 

 

Sport 

-  nicht mehr anwesend 

 

Studium und Lehre 

- nicht anwesend 

- 2 Beschwerden werden bearbeitet 

 

Technik 

- hat sich mit Haiko getroffen 

- er bekommt Aufgaben übertragen und wird eingearbeitet 

 

Cornelia Günter: 

- Zugang für den StuRa-rechner funktioniert nicht mehr 

- dazu musst du mal Haiko fragen 

 

Veranstaltungen 

- rückblickend auf den HIT ist das zeitlich schlecht gelaufen, es gab Verzögerungen am Grill 

 

7.4.  Gremien 

Haushaltsausschuss 

- hat nicht getagt 

 

Senat 

- tagt nächsten Monat, Hochschulversammlung 24.06.15 8.00 Uhr 

 

Verwaltungsrat 

- (entstanden aus AK Evaluation) Umfrage wurde versendet, Bitte um Verteilung und Werbung 

dafür 

- Außenangebot für Mensa?, positives Feedback durch das Plenum 

 

QM- Konferenz 

- tagt im Oktober 
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IT- Ausschuss 

- nicht anwesend 

 

8. Sonstiges 

Cornelia Günter: 

- finde in den Gesetzen keine Aussage darüber, dass nur Stimmberechtigte GO-Anträge stellen 

können 

 

Tommy: 

- Bitte ohne Scheu jegliche Anliegen an mich stellen bezüglich Soziales/Verwaltungsrat …  

 

 

Ende: 22:30 Uhr 


